



Síntesis de medios

14 de agosto de 2024

Primeras Planas

Paran limoneros por extorsiones

Limoneros de Michoacán: el crimen nos mata de hambre

Reprueba ONU las elecciones de Venezuela

EU vende F-15 y armas a Israel por 20 mil mdd y agrava crisis en Gaza

Por financiar a opositores, AMLO enviará queja a EU

Estados, municipios y Gobierno suman daños por 105 mmdp tras 5 años auditados

A China, sanciones; a Biden, reclamo

Contra chelerías

¡Este si es grande!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Fraudes Cibernéticos en la capital aumentaron 30% en 2 años

De 2022 a 2024, los delitos de fraude atendidos por la **Policía Cibernética** pasaron de 40 a 70%, y se aprovechan del desconocimiento o confianza de la gente en sitios o mensajes apócrifos, alertó este grupo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Sandra García, analista en prevención de este grupo policial, detalló que, en 2022, el 40% de los delitos atendidos por la **Policía Cibernética** correspondieron a fraudes, en 2023 un 50% y en lo que va del año, 70%, desde sitios phishing hasta compras por redes sociales. [24 Horas](#)

Costará 12 mdp rehabilitación de la Glorieta de Insurgentes

La Glorieta de Insurgentes lucirá una nueva imagen en septiembre. El gobierno instalará un módulo de **Policía Turística** perteneciente a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, un biciestacionamiento y un laboratorio de Derechos Humanos. **Paulina Salazar Patiño**, subdirectora de **Participación Ciudadana y Prevención de Delito** de la **SSC**, expuso que desde abril han trabajado en la zona, y que los policías han ofrecido música y proximidad a la ciudadanía a través de 50 presentaciones de grupos musicales pertenecientes a la Secretaría. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [El Heraldo de México](#) / [Basta](#) / [Ovaciones](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Razón](#) / [Contra Réplica](#) / [Publimetro](#) / [+Chilango](#) / [El Gráfico](#)

Tranquiliza a transeúntes la presencia policial por obras

A partir de las obras de rehabilitación de la Glorieta de Insurgentes, comerciantes, visitantes y transeúntes de la zona afirman que se sienten nuevamente seguros y tranquilos, ya que la recuperación de ese espacio ha implicado la presencia de al menos una veintena de **policías** y cuatro patrullas estacionadas en la explanada. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Contra chelerías

El secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz, ya trabaja en unas iniciativas sobre el tema de chelerías, ruptura de sellos y otras que se enviarán al Congreso capitalino en estos días, adelantó el jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama. Indicó que en el Programa *La noche es de todos* participan la Secretaría de Gobierno, el INVEA, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, entre otras dependencias; el tema, el fenómeno, se combate tanto en vía pública como en establecimientos. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#)



Síntesis de medios

14 de agosto de 2024

Agreden a policía

Luego de que un verificador le pidiera retirarse porque está prohibido el comercio ambulante en el Centro, un vendedor usó sus tacos de canasta y salsa para agredir a un **policía auxiliar**, quien apoyaba al empleado. [Reforma](#) / [Metro](#) / [Contra Réplica](#)

Asesinan a expresidiario afuera de su casa

Un hombre fue ejecutado a balazos en calles de la colonia Pedregal de Santo Domingo, en Coyoacán. Un llamado al 911 movilizó a elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del sector al punto y una ambulancia del **ERUM** confirmó que el hombre ya no contaba con signos vitales. [La Prensa](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Roba cámara y plastilina de kínder

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto que entró a robar varios objetos de un jardín de niños de la colonia Moctezuma, en la alcaldía Venustiano Carranza. [La Razón](#)

Cae por robar catalizadores

Un sujeto **fue detenido** por presuntamente estar relacionado con el robo de catalizadores de vehículos en el estacionamiento del parque de diversiones Six Flags, ubicado en la alcaldía Tlalpan. [Reforma](#) / [Metro](#)

Detienen a implicado en un asalto

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto por su presunta participación en el asalto de una tienda de conveniencia, ubicada en la colonia México Nuevo, alcaldía Miguel Hidalgo. Gracias a las cámaras de videovigilancia, se logró ubicar al presunto delincuente. [La Prensa](#)

Grupos del CJNG buscan asentarse en la CDMX

Luego de la detención de dos células del Cartel Jalisco Nueva Generación, autoridades capitalinas han detectado que dicho grupo delictivo ha buscado asentar sus operaciones en la CDMX a través de alianzas, seguimiento a grupos locales, así como enviar células pequeñas, sin conseguir su cometido. Fuentes policiales consultadas señalaron que, pese a los aseguramientos y desarticulación de operadores, los integrantes y narcomenudistas locales que usan las siglas del cártel no han logrado asentarse. La Policía capitalina ha encontrado que suelen buscar zonas alejadas al centro de la capital para comenzar sus operaciones. Las alcaldías que han utilizado para resguardarse son Álvaro Obregón y Magdalena Contreras, al sur; Tláhuac, Milpa Alta, Xochimilco, así como Iztapalapa, en el oriente. [El Universal](#)

Convoca mag. Rafael Guerra Álvarez a alcanzar un sistema de justicia moderno, dinámico, multidimensional y eficiente

El presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México, magistrado Rafael Guerra Álvarez, hizo un llamamiento a la comunidad judicial a ser materia viva de la evolución institucional, y a alcanzar la esperanza de una nación con un sistema de impartición de justicia moderno, dinámico, multidimensional y eficiente que evoque el orgullo de todo el país. La ceremonia contó con la participación de la banda de guerra de la **Subsecretaría de Control de Tránsito**; de la escolta de la **Policía Auxiliar** y elementos de la Policía Bancaria e Industrial de la **SSC** capitalina, así como con la escolta de la Asociación de Jubilados y Pensionados del PJCDMX. [Diario Imagen](#)



Síntesis de medios

14 de agosto de 2024

Columna La Quinta Transformación / Una batalla más de Salinas: Darío Celis Estrada

Quien está atrás de los ataques mediáticos plenamente identificados a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** es Ernesto Mendieta, famoso por su fracaso en la negociación de secuestros. Esto debido a que las empresas que lo tenían contratado para la supervisión de los penales decidieron prescindir de sus servicios ante la mala calidad del trabajo e intentos velados de extorsión. [El Heraldo de México](#)

Columna Gente Detrás del Dinero / La crisis de dolor: Mauricio Flores

Ernesto Mendieta Jiménez estaría bajo la lupa del Gobierno federal por su posible implicación en los ataques recientes contra la Secretaría de Seguridad Ciudadana, personaje que esperaba ampliar lucrativos contratos en el actual Gobierno... pero no se le hizo. Mendieta tiene un tristemente célebre historial como negociador fallido en casos de secuestro, como en el caso del hijo de Alejandro Martí, del padre jesuita Wilfredo Guinea y de Silvia Vargas (hija del empresario Nelson Vargas). Dado el controvertido historial, en la industria de la seguridad privada se comenta que empresas e instituciones de gobierno lo vetaron para evitar daño reputacional. Incluso, Omar García Harfuch, próximo encargado de la SSPC, estaría al tanto de las investigaciones en curso que señalan a Mendieta y a sus empresas por supuestas irregularidades y contratos obtenidos en administraciones pasadas. [La Razón](#)

Columna Línea 13: Las chelerías, un punto de inseguridad

El crecimiento indiscriminado de las chelerías ha generado graves problemas hasta convertirse en puntos donde se comenten ejecuciones y asesinatos, como ha sucedido en Coyoacán y Cuauhtémoc, por mencionar algunas. El gobierno capitalino anunció una serie de acciones para erradicar estos negocios que están poniendo en jaque a las autoridades locales. [Contra Réplica](#)

Policiaco

Murió al caer en cubo de elevador

Una persona de 70 años murió al caer en el cubo de un elevador de un edificio en la colonia Copilco, alcaldía Coyoacán. Otra persona quedó atrapada dentro y fue rescatada ilesa por elementos del **ERUM** y bomberos. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Heraldo de México](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Infarto acaba con la vida de hombre

Muere de un infarto un hombre en silla de ruedas en la calle Zarco esquina con Mosqueta, colonia Mosqueta, alcaldía Cuauhtémoc, enfrente de la salida de la estación Guerrero del STC Metro. Al lugar llegaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del **ERUM**. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Tras rechazo amoroso, se echa gasolina y se prende

Enojado, al ser rechazado por una mujer, Francisco tomó un contenedor de gasolina, se rocío el combustible y se prendió fuego frente al local donde trabajaba la mujer, en la colonia Santa Úrsula Coapa, en la alcaldía Coyoacán. Tras la inmolación, la mujer asustada solicitó la presencia de **policías**, paramédicos y bomberos, quienes llegaron al sitio para controlar la situación. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

14 de agosto de 2024

Lo dejan a su suerte

Un hombre mayor falleció sobre carriles centrales de la Autopista México-Puebla, a la altura de la Colonia San Francisco Apolocalco, Iztapalapa. Policías de Investigación de la Fiscalía capitalina arribaron al sitio para recopilar testimonios de los policías. [Metro](#)

Justicia

Justicia debe mejorar: Ulises Lara

El Coordinador General de Investigación Territorial en suplencia de la persona titular de la FGJCDMX, Ulises Lara López, consideró que nuestro país está entrando en una etapa de crecimiento sostenido en la que habrá muchas mejoras, como en el caso de la justicia. Al continuar con la encomienda constitucional de difundir el Plan de Política Criminal y el Programa de Persecución Penal entre las y los habitantes de la CDMX, señaló que debe mejorar la justicia con la idea de construir una ciudad más justa, una cultura de paz y con mejores condiciones para todos. [La Prensa](#)

Imagen Destacada

